
 

 

 

 

前回の会議で、『来年に考えること』と話し合った内容について整理しました。 

○ ２年間を決める 

○ 自治基本条例を守ってやっているか？のチェック 

↓ 

↓ 自治基本条例を守ってやっているかのチェックをしよう！! 

↓ 

○ 行政・議会での成果について 

民間側だけではなく、行政･議会側もこれまできちんと守ってやっている 

か、その成果をチェックしよう。そして、病院を含めて、部局の職員との 

話し合いをしたい。 

 

○ 他の地域の進行や状況を知りたい 

他地域の自治基本条例やまちづくり条例が、どのように進行されているか、 

変化しているか、進行状態を含めて知りたい。 

 

○「中標津町自治基本条例を学ぼう！」をやわらかい表現にしたい 

     広報掲載の条例解説のタイトルについて、より柔らかい表現にしたい。 

     より町民の方に分かってもらいたいので、変えることができれば。 

 

○ 区割りについて 

      まちづくりや学校区や町内会などの区割りと、「自治区」などの区割りについて、 

      整理することや考えていくことができれば。 

       

○ 意見交換会について 

      団体や団体の種類毎で集まるなどして「町内会加入率を増やす」ということを 

      議題にしての意見交換会や勉強会ができれば。 

来年度以降の自治推進会議の組み立てについて ～会議で何をするか？～ 

資料② 


